

PENGAWASAN MUTU PRODUK  
MELALUI PROSES  
PENGEMASAN PRODUK ALAT  
RUMAH TANGGA (STUDI KASUS  
PADA UD RIZKY KOTA BATU)  
*by* RICARDO CECEP PRIYATNA

---

**Submission date:** 16-May-2021 06:49PM (UTC-0700)

**Submission ID:** 1380549151

**File name:** ngga\_Studi\_Kasus\_Pada\_UD\_Rizky\_Kota\_Batu\_3\_-\_Ricardo\_Cecep\_P.doc (44K)

**Word count:** 722

**Character count:** 4754

**PENGAWASAN MUTU PRODUK MELALUI PROSES PENGEMASAN  
PRODUK ALAT RUMAH TANGGA (STUDI KASUS PADA UD RIZKY  
KOTA BATU)**

## RINGKASAN

Tujuan dari skripsi ini adalah sebagai pedoman untuk mengetahui kualitas produk melalui proses pengemasan produk alat rumah tangga yang dilakukan pada UD Rizky dalam rangka untuk menjaga dan meningkatkan kualitas dan nilai tambah pada produk alat rumah tangga

Dengan menerapkan metode *Value Stream Mapping* diharapkan dapat memberi manfaat dalam mengidentifikasi *waste* yang dapat menyebabkan terganggunya proses produksi sehingga dapat mempengaruhi kualitas produk, hal ini diperlukan untuk melihat penyebab *waste* sehingga kedepannya dapat diperbaiki dan dapat meminimalisir *waste* tersebut sehingga proses produksi dapat berjalan dengan lancar dan dapat tetap menjaga kualitas produk sesuai dengan yang diinginkan. Penelitian ini dilakukan pada UD Rizky Kota Batu.

Kata kunci : *Alat Rumah Tangga, Kualitas Produk, Value Stream Mapping*.

## **BAB I PENDAHULUAN**

### **1.1. Latar Belakang**

Perkembangan dunia usaha semakin hari sangat pesat dan kian hari semakin meningkat, beragam usaha dikembangkan, dengan berbagai cara dengan tujuan untuk mendapatkan keuntungan maksimal bagi para pengusaha. Setiap perusahaan pasti memiliki tuntutan untuk mengikuti perkembangan ekonomi secara keseluruhan saat ini, dengan tujuan untuk bersaing dengan perusahaan lainnya hal ini akan secara langsung akan mempengaruhi kelangsungan hidup perusahaan. Strategi pemasaran sangat penting bagi suatu badan usaha atau perusahaan dalam mengelola usahanya. Strategi perusahaan yang unggul akan menjadi kekuatan utama dalam mengelola tujuan perusahaan sehingga dapat tercapai dengan baik dan dapat berkorelasi dengan para pesaing yang ada (Anung Prasetyo Nugroho, 2019). Dalam hal ini menjaga kualitas produk melalui proses pengemasan merupakan faktor yang sangat penting dalam perdagangan, hal ini secara langsung mempengaruhi kepuasan konsumen, karena sering kali bagus atau buruknya pengemasan yang akan mempengaruhi kualitas barang apakah rusak saat dalam pengiriman atau tetap aman sampai ketangan konsumen.

Pengemasan menjadi faktor penting sebagai penilaian kualitas dari konsumen. Persaingan dalam bidang bisnis tentunya berdampak pada tingkat kreativitas usaha yang dijalani demi mendapatkan keuntungan dan mendapatkan pembeli atau pelanggan. Dengan adanya persaingan ekonomi yang meningkat dan sangat ketat perusahaan harus tetap menjaga kualitas produk sehingga akan menjaga konsumen agar menjadi pelanggan tetap pada produk perusahaan tersebut. Pendekatan yang biasa digunakan untuk menjaga atau memperbaiki kualitas pengemasan produk adalah menggunakan pendekatan *Lean Manufacturing*, pendekatan tersebut merupakan penerapan pembuatan barang dengan memperhitungkan semua pengeluaran sumber daya yang ada dengan tujuan mendapatkan *value* atau nilai ekonomis konsumen dengan tanpa melakukan pemborosan, hal tersebut untuk meminimalisir pemborosan yang ada.

*Lean Manufacturing* sebagai sebuah filosofi produksi yang berlandaskan pada minimasi penggunaan sumber-sumber daya yang ada (termasuk waktu) pada seluruh aktivitas dalam perusahaan (APICS Dictionary, 2013). Dengan penerapan *Lean Manufacturing* maka perusahaan akan berusaha memproduksi produknya dengan biaya yang relatif murah tanpa mengurangi kualitas produk, hal inilah yang menjadi penyebab mengapa pendekatan ini akan sangat mempertimbangkan segala pengeluaran sumber daya yang ada secara maksimal untuk mencapai tujuan dengan efektif dan mengurangi pemborosan anggaran perusahaan.

*Lean Manufacturing* merupakan bagian filosofi pertumbuhan jangka panjang dalam menciptakan *value* bagi customer, masyarakat, ekonomi dengan tujuan pengurangan biaya, peningkatan waktu pengiriman dan peningkatan kualitas

dengan mengeliminasi semua *waste* (Wilson, 2010). Apa bila perusahaan tidak ingin mengeluarkan biaya yang lebih maka perusahaan harus bisa mencari beberapa hal yang perlu dengan tujuan untuk menghindari pemborosan, contohnya melakukan pengemasan dengan sebaik mungkin sehingga barang konsumen sampai ketangan konsumen dengan baik tanpa ada kerusakan, dengan tujuan menghindari tuntutan konsumen dari barang rusak, sehingga perusahaan tidak perlu mengeluarkan biaya asuransi untuk barang yang rusak. *Lean Manufacturing* merupakan konsep yang penting untuk meminimalisir pemborosan perusahaan, hal tersebut yang menyebabkan perusahaan perlu menerapkan konsep tersebut.

### 1.2. Rumusan Masalah

Bagaimana pengawasan mutu produk melalui proses pengemasan produk alat rumah tangga di UD Rizky ?

### 1.3. Tujuan Penelitian

Untuk mengetahui bagaimana pengawasan mutu produk melalui proses pengemasan produk alat rumah tangga UD Rizky.

### 1.4. Manfaat Penelitian

#### 1. Bagi Penulis

Agar dapat memahami teori yang telah dipelajari dari buku dan perkuliahan, serta menerapkannya di Usaha Dagang (UD) Rizky Kota Batu

#### 2. Bagi Usaha Dagang (UD) Rizky

a. Memberikan informasi bagi berguna bagi Usaha Dagang (UD) sebagai bahan untuk memperhitungkan semua pengeluaran sumber daya yang ada dengan tujuan mendapatkan *value* atau nilai ekonomis konsumen dengan tanpa melakukan pemborosan,

b. Memberi bantuan kepada Usaha Dagang (UD) untuk menjaga kualitas produk.

#### 3. Bagi Universitas

Sebagai referensi tambahan bagi yang akan melakukan penelitian khususnya dibidang kualitas pengemasan produk.

### 1.5. Ruang Lingkup Penelitian

Penelitian ini hanya terbatas pada UD Rizky Kota Batu dengan tujuan untuk mengetahui pengawasan mutu produk melalui proses pengemasannya.



# PENGAWASAN MUTU PRODUK MELALUI PROSES PENGEMASAN PRODUK ALAT RUMAH TANGGA (STUDI KASUS PADA UD RIZKY KOTA BATU)

## ORIGINALITY REPORT

19%

SIMILARITY INDEX

19%

INTERNET SOURCES

0%

PUBLICATIONS

2%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://docplayer.info">docplayer.info</a> Internet Source	7%
2	<a href="http://rinjani.unitri.ac.id">rinjani.unitri.ac.id</a> Internet Source	6%
3	<a href="http://www.coursehero.com">www.coursehero.com</a> Internet Source	2%
4	<a href="http://id.123dok.com">id.123dok.com</a> Internet Source	2%
5	<a href="http://nurhastuti.files.wordpress.com">nurhastuti.files.wordpress.com</a> Internet Source	1%
6	<a href="http://repository.unissula.ac.id">repository.unissula.ac.id</a> Internet Source	1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

# PENGAWASAN MUTU PRODUK MELALUI PROSES PENGEMASAN PRODUK ALAT RUMAH TANGGA (STUDI KASUS PADA UD RIZKY KOTA BATU)

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---